



Le 9 mars 2015

**Destinataires : VICE-PRÉSIDENTS RÉGIONAUX
SECTIONS ET INSTALLATIONS**

NOMINATION À L'IFATCA

La Fédération internationale des associations de contrôleurs du trafic aérien (IFATCA) a récemment lancé une invitation aux candidats intéressés par la possibilité d'effectuer un mandat de trois ans comme représentant de l'IFATCA à la Commission de navigation aérienne (ANC) de l'Organisation de l'aviation civile internationale (OACI). Ses associations membres du monde entier ont été invitées à proposer des candidats.

L'ACCTA a invité les membres intéressés de la région de Montréal à soumettre leur candidature à cette importante fonction. En raison des coûts connexes, seuls les candidats de la région immédiate de Montréal ont été invités à postuler. Le niveau d'implication à cette fonction est considérable, puisqu'une présence à temps plein à l'OACI est exigée six mois par année.

C'est avec une grande fierté que l'ACCTA vous informe aujourd'hui que le bureau exécutif de l'IFATCA a retenu la candidature de Jean-François (JF) Lepage du CCR de Montréal. JF était en lice avec d'autres membres de l'ACCTA, mais aussi avec des candidats du monde entier.

Le Conseil de l'ACCTA connaît bien JF et son éthique professionnelle. JF a notamment fait partie du Comité des jeunes contrôleurs et il s'est démarqué comme étant un leader efficace et un infatigable travailleur. Dernièrement, il a collaboré avec l'IFATCA dans le cadre d'une initiative à l'intention de la prochaine génération de professionnels de l'aviation. Il s'implique activement au sein de la section du CCR YUL en tant que délégué et secrétaire de section. Il est présentement superviseur de la spécialité Nord au CCR YUL.

Nous sommes confiants que JF excellera dans ses fonctions et qu'il représentera bien les membres de l'ACCTA sur la scène mondiale. Félicitations JF!

Solidairement,

Peter Duffey
Président

Doug Best
Vice-président exécutif